



Vorlage Nr. 24-O-15-0007

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Igstadt am 16. April 2024

Einrichtung einer sog. Zick-Zack-Linie (Alle Frakt.)

Antrag aller Fraktionen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zum Zwecke der Einhaltung des dort geltenden Parkverbots eine Grenzmarkierung (Verkehrszeichen 299) an der Ecke Dornkratzstraße/Bornstraße bis einschließlich der Hausnummer 14 in der Bornstraße einzurichten, damit die Anwohner der Bornstraße Hausnummer 13 gefahrenlos ihre Parkplätze nutzen können.

Begründung:

Das geltende Parkverbot in diesem Bereich wird täglich von zahlreichen Verkehrsteilnehmern missachtet. Die Falschparker stellen eine Behinderung für den fließenden Verkehr und die Anwohner dar; größeren Fahrzeugen ist die Durchfahrt teilweise nicht möglich. An der Stelle gibt es weder ein Schild noch eine Markierung, die auf das Parkverbot hinweisen, weshalb es von den Verkehrsteilnehmern, die dort parken, oft nicht wahrgenommen wird.

Um die Sicherstellung des Wegerechts und den Zugang für Rettungsfahrzeuge zu gewährleisten, bitten wir daher, eine Grenzmarkierung in dem Bereich einzurichten, um zusätzlich auf das Parkverbot hinzuweisen. Diese vielen als "Zick-zack-Linie" bekannte Markierung wird in der Regel beachtet

Beschluss Nr. 0019

Der Antrag aller im Ortsbeirat vertretenen Fraktionen wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez V z.w.V.
1005 z.d.A.

Neumann
Ortsvorsteherin